

EKSPOS

Kokolot Rona: Abdi Cinta Golkar Rek Dukung Asep Japar Jadi Bupati Sukabumi di Pilkada Tahun Ieu

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Jun 16, 2024 - 21:30



Sukabumi – Pilkada Sukabumi tahun 2024 sebentar lagi akan dilaksanakan di Sukabumi dan serentak akan dilaksanakan di Indonesia juga.

Di Sukabumi, salah satu Bakal Calon Bupati Sukabumi Asep Japar banyak digemari dan didukung oleh berbagai elemen warga masyarakat.

Salah satu warga Kecamatan Cikakak, Kokolot Rona mengatakan bahwa dirinya dan keluarganya akan siap mendukung Asep Japar jadi Bupati Sukabumi.

Bagi Kokolot Rona, dirinya mencintai Partai Golkar dan Asep Japar diusung oleh Golkar Sukabumi, Kokolot Rona pasti dukung Asep Japar, Sakarahun, Ojom Jaya juga terus sosialisasikan Asep Japar.

“Abdi cinta Golkar rek dukung Asep Japar jadi Bupati Sukabumi di Pilkada Tahun Ieu, tahun 2024. Apalgi Asep Japar selain diusung Golkar Sukabumi juga diusung oleh Partai Gerinda dan PPP Sukabumi.” kata Kokolot Rona pada matasosial.com, Minggu 17 Juni 2024.

Dilapangan, magnet Asep Japar terus menyedot suara akar rumput, di perkampungan hingga perkotaan bermunculan dukungan untuk Asep Japar di Pilkada Sukabumi 2024 tahun ini.

Selain Kokolot Rona juga ada banyak warga lain yang mendukung Asep Japar. Masyarakat biasa yang tidak bergerlut dengan politik pun akhirnya secara sadar memeberikan suaranya atau dukungannya kepada Asep Japar.

“Kamimah teu ngarti Politik, nya lamun ieu kami dianggap berpolitik milih dan dukung Asep Japar jadi Bupati Sukabumi, meren kami jadi ikut berpolitik jigananya?. Ah da kami mah pokona mah tina hate sanubari dukung Asep Japar jadi Bupati Sukabumi dina engke pamilihan Bupati Sukabumi. Soal hate dan rasa moal bisa dipolitikan, nu jelasmah kami sauyunan sakeluarga kami dimanapun hayu urang dukung Asep Japar jadi Bupati Sukabumi,” kata Ibu Oti

Ibu Oti, Ibu Ronah, Pak Dadan dan Pak Jumriah warga Kecamatan Cikakak ini menyampaikan dukungannya dari hati sanubari untuk dukung Asep Japar jadi Bupati Sukabumi.

“Kami mah ieu, Ibu Oti, Ibu Ronah, Pak Dadan dan Pak Jumriah ti Desa Marga Laksana Kecamtan Cikakak Sukabumi Jawa Barat mah pokonamah ngadukung pisan ngarojong pisan Bapak Asep Japar jadi Bupati Sukabumi, Kami dukung Asep Japar jadi Bupati Sukabumi, semoga do’a-do’a para pendukung Asep Japar diijabah, Amin, sakitu wae ti kami mah,” ucap ibu Oti.